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TODI — Non solo Montefalco o Torgiano. Per la pri-
ma volta quest’anno «Calici di stelle», la kermesse de-
dicata al vino, verrà organizzata anche nella città di Ja-
copone. Su iniziativa del Consorzio Tutela Vini Colli
Martani, presieduto da Paolo Settimi, appassionati e
semplici curiosi, tuderti e turisti, avranno l’opportuni-
tà di degustare durante la notte di San Lorenzo i miglio-
ri grechetti Doc della regione e altri vini Doc Colli
Martani. L’appuntamento con «Calici di stelle a Todi»
è alle 21 in piazza del Popolo: nove saranno le cantine
aderenti, socie del Consorzio (dalle locali Tudernum e
Todini a Zazzera vigna e vini, Di filippo, Antonelli,
Madonna Alta, Bettona, Spoleto Ducale Casale Trioc-
co e Terre de’ Trinci), affiancate da stand di prodotti
tipici, salumi e prodotti da forno, anch’essi offerti in
degustazione. A seguire, un concerto di musiche e dan-
ze mediterranee, «Meritmiri», organizzato dalla coope-
rativa «Jacopone» nell’ambito di «Todi notte 2006».
L’obiettivo dell’organizzazione è di far apprezzare an-
che a chi vive in questo territorio vini che meritano di
essere conosciuti, a partire da un vitigno autoctono
quale il grechetto.

BASTIA — Sembra ancora lon-
tana la soluzione della crisi poli-
tica nella maggioranza comuna-
le. L’incontro di venerdì tra il
sindaco Francesco Lombardi e il
coordinatore regionale della
Margherita Gianpiero Bocci ha
aperto uno spiraglio, a quanto pa-
re però impraticabile. L’ipotesi
avanzata da Bocci di riconferma-
re la Silvestri, licenziata dal sin-
daco, nella giunta ma rimesco-
lando le deleghe, non ha intercet-
tato gli auspicati gradimenti.
Non è entusiasta lo stesso Lom-
bardi, che dovrebbe tornare sui
propri passi smentendo sé stes-
so, non è gradita neanche ai Ds, i

veri protagonisti del rimpasto,
che pensano ad altre vie d’usci-
ta. Quella meno dirompente è
l’offerta alla Margherita di altri
incarichi: dalla presidenza del
consorzio di servizi municipali,
all’ingresso nell’Umbriafiere.
Oppure, se necessario, la Quer-
cia non esclude la politica dei

«due forni», resa possibile
dall’ammorbidimento di Rifon-
dazione comunista, alla quale è
stata promessa la presidenza del-
la Commissione consiliare urba-
nistica. La carta vincente è però
Adriano Brozzetti, il consigliere
comunale delle liste civiche che
già nell’ultima seduta del Consi-

glio con la sua presenza ha garan-
tito l’insediamento e lo svolgi-
mento dei lavori. Un’ipotesi che
si potrebbe ripetere anche marte-
dì prossimo, quando si riunirà il
consiglio comunale per esamina-
re l’assestamento di bilancio. La
Margherita ha fatto sapere che
entrerà in aula, solo se saranno

altri a garantire il numero legale
e una volta dentro potrà astener-
si sulla manovra finanziaria.
Queste ancora oggi sono le posi-
zioni, in assenza di un accordo
minimo che consenta la ripresa
della piena collaborazione nella
coalizione di centrosinistra.

M.S.

ASSISI Il sindacato della Polizia di Stato incontra il primo cittadino per fare il punto

Sicurezza nella bufera
ASSISI — Nei giorni scorsi il presiden-
te e il consigliere regionale del sindaca-
to di Polizia Fsp-Umbria, rispettiva-
mente Enzo Gaudiosi e Giulio Bianchi,
hanno incontrato il sindaco di Assisi
Claudio Ricci sul problema della sicu-
rezza. All’ordine del giorno gli inter-
venti possibili per risolvere l’annoso
problema relativo alla struttura del
Commissariato. «E’ stato un colloquio
positivo — riporta Gaudiosi, presente
anche Moreno Primieri di Fi — che ha
dato modo di capire a che punto sono i
progetti sul commissariato, che il sinda-
co sta portando avanti per dare agli uo-
mini della Polizia di Stato una degna
struttura lavorativa, senza però na-
scondere le difficoltà burocratiche e
d’investimento economico emerse per
realizzare la struttura. Questa federa-

zione — prosegue Gaudiosi — la prossi-
ma settimana avrà un incontro al Vimi-
nale per fare chiarezza su alcune tema-
tiche che riguardano l’ufficio di Poli-
zia. Sul fronte della sicurezza — conclu-
de il sindacato — dobbiamo registrare
ancora una volta un visibile allarmi-
smo tra la popolazione d’Assisi che con-
tinua a produrre esposti, l’ultimo due
giorni fa al Commissariato, facendo ri-
chiesta di più presenza sul territorio di
uomini della Polizia di Stato. Ma anche
nella prima quindicina del mese la Vo-
lante sembra che sia rimasta scoperta
per 14 turni, per problema di uomini o
forse di gestione?».
L’Fsp tuona anche contro il questore
chiedendo di garantire sul territorio al-
meno la presenza di una volta per 24
ore.

SCONTRO
Scricciola
ancora di
più
l’alleanza tra
Ds e
Margherita
in Consiglio
comunale a
Bastia

BASTIA — Secondo infortu-
nio sul lavoro in soli quattro
giorni. Venerdì in una vetre-
ria del centro urbano un ope-
raio cinquantenne italiano è
rimasto ferito a un braccio
per la caduta accidentale di
un vetro. Immediato l’inter-
vento di un’ambulanza del
118 che ha trasportato l’uo-
mo al «Santa Maria della Mi-
sericordia» a Perugia. L’ope-
raio se l’è cavata con 25 gior-
ni di prognosi e ieri è stato
dimesso dall’ospedale. Quat-
tro giorni fa, invece, era toc-
cato a un operaio di 55 anni
di un’azienda nella zona in-
dustriale del capoluogo, che
aveva riportato ferite guaribi-
li in due settimane.
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TODI E’ la prima volta della kermesse in città

Arriva «Calici di stelle»
Ivini Doc in piazza del Popolo


